

VENDREDI 1 JUILLET 2022 - Midi Libre 8 > PAYS DE THAU

Poussan

Un dernier week-end pour profiter d'une exposition exceptionnelle

ville de Poussan a eu la fierté et le bonheur d'accueillir en son sein une exposition exceptionnelle et inespérée. Armelle Bastide d'Izard, peintre, et Françoise Testou, sculptrice, ont habillé le foyer des Campagnes de leurs œuvres remarquables et d'une rare beauté.

Et les spectateurs ont été très nombreux, lors de la soirée du vernissage et les week-ends qui ont suivi, à s'émerveiller devant ce spectacle digne des plus grands musées.

« Ces artistes que nous avons eu le bonheur d'accueillir ici, à Poussan, ont eu la gentillesse, la patience et le talent de préparer cette exposition depuis des mois et de créer des œuvres spécialement pour cet événement Poussannais!, explique ${\it Michel Bernabeu}. {\it Ainsi, tout le}$ long du foyer, découpé en trois salles et habillé de noir, ta-

Durant tout ce mois de juin, la bleaux et sculptures se complètent, s'observent et se répondent. Ces œuvres nous entraînent vers des territoires connus ou imaginaires, où se côtoient des animaux fabuleux et totémiques, témoins de nos traditions séculaires. Çà et là apparaissent nos collines et nos villages, nos rivières, nos lacs et nos étangs, sublimés par les doigts magiques d'Armelle et où se mirent les sculptures aux lignes douces et harmonieuses caressées par les mains de Françoise. »

> Comme à chaque exposition, les enfants des écoles de Poussan ont pu profiter, non seulement du plaisir des yeux en visitant cette salle, mais également des commentaires et explications des deux artistes qui ont eu la patience et le plaisir d'accepter de les ac-

« Aussi un grand merci Mes-



Une exposition qui a déjà séduit de très nombreux visiteurs.

dames d'avoir éclaboussé de votre art et avec brio notre musée poussannais. Nul doute aue cette exposition fera date dans le parcours culturel que notre ville a entrepris depuis de nombreuses années », ajoute l'adjoint au maire en

charge de la Culture et du Pa-

trimoine. Pour tous ceux qui souhaitent voir ou revoir cette magnifique exposition, le fover des Campagnes de Poussan vous accueillera, en présence des artistes, samedi 2 juillet de 15 h à 19 h et dimanche 3 juillet de 11 h à 19 h. À ne pas man-